



IPA 2020 - the winner is...

Die beste Abschlussarbeit IPA Applikationsentwicklung eines Zentralschweizer Lernenden wurde dieses Jahr von Donato Wolfisberg (CSS Versicherung Luzern) verfasst. Donato gehört zu den sechs Pionieren, die im Herbst 2016 die erste Ausgabe unseres **Basislehrjahrs** in Adligenswil besucht haben. Die ausserordentlichen Fähigkeiten von Donato waren schon ganz zu Beginn seiner Lehre deutlich erkennbar. Sein Talent gepaart mit viel Eigeninitiative,



Hingabe und Leidenschaft für den Beruf führte nun folgerichtig zu einer Top-Abschlussarbeit. Herzliche Gratulation lieber Donato, wir alle von ICT-BZ freuen uns extrem mit dir und sind total stolz auf dich!

Best IPA's 2020

APP: Donato Wolfisberg, CSS Kranken-Versicherung AG
Plattform zur Verwaltung von Teilnahmen an ext. Veranstaltungen
Sys: Herr Lukas Amrein, CSS Kranken-Versicherung AG
Austausch der Juniper Infrastruktur mit Cisco Equipment
MMA: Frau Jessica Fellmann, Woche-Pass AG
NOTE 6.0 - überragend

ICT-BZ Datenbox:

ÜK's SJ 20/21 auf Sephir: Ende Juli 2020
Start BLJ Mediamatik: 5. August 2020
Letzte Arbeitstag Roger Erni: 31. August 2020
Erster Arbeitstag David Tassi: 3. August 2020
Expertenanlass 2020: 22. September 2020
Start in die Selbstständigkeit: 2-Tages Workshop (Freitag 16. & 30. Okt.) für 4. LJ Lernende www.ict-bz.ch/events
Zebi 2020: 5. - 8. November 2020

News - ICT-BZ on social media

Die ICT-BZ macht den Schritt in Richtung SOCIAL MEDIA. Ab jetzt könnt Ihr am ICT-BZ Alltag über Instagram oder Youtube teilnehmen.

Einfach klicken oder scannen und Teil der ICT-BZ Community werden!



Projekt Sputnik 2

Das Basislehrjahr hat im 4. Semester als Abschlussprojekt einen Wetterballonflug geplant und umgesetzt. Aus diesem Ereignis haben sie selber eine Zusammenfassung geschrieben:

Das Projekt Sputnik 2 ist ein Projekt, welches die Informatiklernende als Abschlussprojekt des Basislehrjahrs bewältigt haben. Die Idee dahinter war es, einen Wetterballon von Null aus aufbauen und ihn dann in eine Höhe von ca. 30000m steigen zu lassen. Eingebaute Sensoren zeichnen mehrere Messwerte wie z.B. Höhe, Temperatur, Geschwindigkeit und Luftdruck auf. Der Flug wurde von Zwei Kameras aufgenommen. Die Videoaufnahmen wurden danach zu einem Film zusammengeschnitten, welcher auf der Webseite angeschaut werden kann. Zusätzlich wurde die Sonde per GPS-Tracker die ganze Zeit über verfolgt. Das Ziel des Projektes war es, den Wetterballon in die Stratosphäre aufsteigen zu lassen und ihn beim Landen per GPS-Signal zu bergen. Möchten Sie erfahren, wo der Ballon schlussendlich gelandet ist und noch vieles mehr!?

Besuchen sie dazu Webseite des Projektes:

<http://sputnik2.041er-blj.ch/#/home>



Wetterballon

So sah das Endprodukt aus - sehr toll.



Bergung

Hier sieht man die Landeposition des Wetterballons in Ägeri.

Wechsel in der Geschäftsführung der ICT-BZ

7.5 Jahre durfte ich mit viel Empathie & Einsatz diesen Euren Verein leiten. Seit dem 1.2.13 gibt es diese Position, welche ich mit sehr viel Freiheiten (danke ein erstes Mal an die Vorstands-Equipe) ausgestattet, einnehmen durfte.

Drei bleibende Meilensteine:

1. anlässlich unserer 20 Jahre Feier im Verkehrshaus wechselten wir den Namen von VFI zu ICT-BZ! Neues Logo, neues Team, neue Ideen.
2. Im August 2016 wird nach 2-jähriger Aufbauarbeit die bildungspolitische Innovation Wirklichkeit: das Basislehrjahr Modell „Splitting“ gecoacht von unserem Mitarbeiter Urs Nussbaumer. Vor wenigen Tagen schlossen die ersten sechs Lernenden ab. HURRA.
3. Als Präsident der B+Q Mediamatik durfte ich hautnah dabei sein bei der Totalrevision meines sooo geliebten Berufsbildes. Verschlinkung des Bildungsplanes, Schärfung des Berufes und angesiedelt in der Marketing-Kommunikation. Der Erfolg liess nicht lange auf sich warten. Wir werden im August 2020 erstmals seit Einführung des MMA's Ende der 90-er Jahren mit über 50 NEUEN Lernenden starten. VIVA.

Ein zweites Mal danke ich EUCH allen, welche mir diese super-tolle, abwechslungsreiche und phantastische im so dynamische Berufsbildungsbereich liegende Tätigkeit ermöglichten. Wahnsinn was man mit einem guten Team (Horst, Urs, Julia, Rainer und unsere Lernenden -> bildet aus; gebt den jungen Menschen eine Aufgabe - wir dürfen unsere Ausbildungsquote von 5 Mitarbeitern bei 2 Lernenden schon ein wenig rühmen) erreichen kann.

Ab 1.9.20 heisst meine Berufung: Vollblutpolitiker; Stadtrat von Kriens als Finanz- & Sportminister! Ich freue mich. Einlaufend ab 1. August übernimmt der neue David Tassi. GROSSARTIGER Wechsel!

